



Tief bewegt und traurig nehmen wir Abschied von

Hermann Mumprecht

24. Februar 1944 bis 1. Oktober 2019

Während fast zwei Jahrzehnten wirkte er mit unermüdlichem Engagement in verschiedenen Funktionen für die Burgergemeinde Bern.

So unter anderem als Mitglied und als Vizepräsident der Feld- und Forstkommision sowie als Mitglied und Präsident von verschiedenen Baukommissionen. Noch bis zu seinem Tod hat er als Vizepräsident der Baukommission den Umbau des Casinos Bern mitgestaltet.

Wir werden Hermann Mumprecht in bleibender,
dankbarer Erinnerung behalten.

Burgergemeinde Bern
Bern, im Oktober 2019